
COMUNITUR DISCUTE CIDADE DA BIOENERGIA NA 1ª REUNIÃO DO ANO 

  O Conselho Municipal de Turismo realizou, na noite de terça-feira (17), no CIT (Centro
Integrado de Turismo), a sua primeira reunião de 2009. O vice-presidente do conselho,
Emiliano Saran Azevedo, apresentou projetos a serem desenvolvidos pela pasta no decorrer
do ano.

Emiliano informou aos conselheiros que está prevista para março a visita técnica de
empresários do setor hoteleiro e integrantes do Ministério do Turismo para traçar as
necessidades do setor para abrigar eventos de grande porte, que serão promovidos pela
cidade, com a inauguração da Cidade da Bioenergia em 2010 e a realização da feira Agrishow.
"Em breve vamos nos reunir novamente para a discussão do tema Cidade da Bioenergia com
os conselheiros, pois é um assunto amplo e que vai alavancar ainda mais o turismo local e
regional", afirmou Emiliano.

O vice-presidente do Comunitur também apresentou o Plano de Metas estabelecido pelo
Departamento de Fomento ao Turismo, levando-se em consideração o Programa de Governo e
o Planejamento Interno do Departamento, incluindo o plano de requalificação do CIT, que
prevê investimento na sua estrutura e o incentivo para o surgimento de novas empresas
incubadas.

Nas próximas reuniões, o Comunitur irá discutir o calendário de eventos do município para o
ano de 2009, para que os conselheiros possam fazer sugestões e traçar metas para as festas
mais importantes a serem realizadas na cidade com o objetivo de atrair turistas e gerar,
consequentemente, emprego e renda.

As reuniões do Comunitur ocorrem mensalmente, na segunda terça-feira de cada mês, a partir
das 18h, no Centro Integrado de Turismo (CIT) à rua treze de maio, 2102, Centro. "As reuniões
do Comunitur têm sido muito produtivas e isso é fundamental porque o município esta
recebendo novos investimentos que afetam diretamente o setor de turismo e o Conselho deve
estar atendo para contribuir ainda mais com o desenvolvimento sustentável de nossa cidade",
assinalou Emiliano.
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